



INE presentará su propuesta el 12 de enero

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, informó que será el próximo 12 de enero cuando entreguen a la Comisión Presidencial su propuesta de reforma electoral, donde participaron los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) y asociaciones civiles en la materia.

La funcionaria señaló que los consejeros tendrán una reunión esta semana para examinar un primer borrador y espera que el documento final tenga el consenso de todos los integrantes.

Señaló que el INE ha recibido propuestas, como la de promover el voto obligatorio, aunque los consejeros aún valoran si se incluye en la iniciativa de cambios legales.

Respecto al documento que entregaron a la Comisión, Taddei dijo que una de las principales demandas es que se reconozcan las aportaciones de las Oples a la democracia y que se valore su permanencia en el sistema electoral nacional.

Hace unos meses, el consejero Jorge Montaño Ventura subrayó que el INE y los OPL son engranajes de un mismo sistema que, desde la reforma de 2014, han organizado 450 procesos para renovar gobiernos locales y dos mil 500 ayuntamientos en el país.

/ÁNGEL CABRERA